



## Mit dem Nightliner durch die Nacht und mit dem Shuttle bis fast vor die Haustür

**Brixen – Eisacktal. Nach zwei Jahren der Einschränkungen aufgrund der Pandemie sind die Nightliner für Südtirols Nachtschwärmer wieder unterwegs. Das Angebot ist vielfältig und führt Dank Unterstützung der Eisacktaler Gemeinden fast bis zur eigenen Haustür.**



Über zwei Jahre ist das Nachtleben für Jugendliche sehr eingeschränkt bzw. gänzlich abgeschafft worden. Diskotheken blieben während der gesamten Pandemie nahezu durchgehend geschlossen und auch das nächtliche Angebot an Veranstaltungen war sehr eingeschränkt. Nach Abflachen des COVID-19-Notstandes im ersten Halbjahr 2022 war es deshalb höchst an der Zeit, die Angebote für die jungen Bevölkerungsschichten wieder anzukurbeln. Dementsprechend wurden auch die verschiedenen

Linien der sog. Nightliner, der Nachtlinien der Busse, die die Jugendlichen nachts sicher zwischen den verschiedenen Städten und Veranstaltungsorten und wieder nach Hause bringen, aktiviert. „Auf den Hauptlinien sind die Busse inzwischen schon seit dem 30. April wieder unterwegs. Im Auftrag und mit finanzieller Unterstützung unserer Mitgliedsgemeinden konnten wir mit Anfang Juni auch ein umfassendes Angebot an Shuttle-Diensten von den Hauptlinien in die einzelnen Gemeinden bzw. Dörfer organisieren“, erläutert Susanne Rieder, die zuständige Referentin der Bezirksgemeinschaft Eisacktal.

Konkret stehen seit dem 4. Juni den Nachtschwärmern im Eisacktal insgesamt neun Shuttle-Dienste zur Verfügung, die die Jugendlichen von den Nightliner-Hauptlinien wieder nach Hause bringen. Konkret bestehen so Anschlüsse von Brixen nach Sarns, St. Andrä, Palmschoss, Lüssen, Natz, Schabs, Schalders, Felthurns und Latzfons sowie von Klausen nach Gufidaun, Teis, Villnöb Lajen und St. Peter und nicht zuletzt auch von Mühlbach nach Rodeneck und Vals. Die Details und Fahrpläne der einzelnen Shuttle-Dienste können auf der Homepage der Bezirksgemeinschaft Eisacktal unter [www.bzgeis.org](http://www.bzgeis.org) eingesehen werden.

Während die Hauptlinien des Nightliner-Angebotes vom Land finanziert werden, werden die örtlichen Shuttle-Dienste zu 50% von den Gemeinden nach Einwohnerschlüssel finanziert. Die verbleibenden 50% übernimmt hier ebenfalls die Abteilung Mobilität des Landes. Die Ausschreibung und Vergabe der Dienste erfolgte im Auftrag der Mitgliedsgemeinden durch die Bezirksgemeinschaft Eisacktal. Der Dienst wurde vorerst bis zum 11. Dezember 2022 vergeben.

Für die Nightliner-Busse und Shuttle-Dienste gelten die folgenden Tarife: Einzelfahrten auf den Hauptlinien kosten 3 Euro. Die Tickets sind auch in den Bussen erhältlich. Die Einzelfahrt mit dem Shuttle-Dienst kostet hingegen 2 Euro. Hier gilt zu beachten, dass nur die digitalen Fahrscheine des Mobile Ticketing gelten. Diese können über die Südtirol-Mobil-App aktiviert werden.

### Kontakt:

Bezirksgemeinschaft Eisacktal – 0472-830997 – [info@bzgeis.org](mailto:info@bzgeis.org)

Susanne Rieder (Referentin der Bezirksgemeinschaft Eisacktal)

340-4736499 – [susanne.rieder@bzgeis.org](mailto:susanne.rieder@bzgeis.org)